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Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Cathy Clerbaux, Présidente ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Alain Wiard, Anne Depuydt, Cécile Van Hecke, Tristan Roberti, Jean-Manuel Cisey, Jan Verbeke,
Échevin(e)s ;
José Stienlet, Philippe Desprez, Martine Payfa, Véronique Wyffels, Guillebert de Fauconval, Jean-
Marie Vercauteren, Didier Charpentier, Jos Bertrand, Martine Spitaels, Michel Kutendakana, David
Leisterh, Michel Colson, Anne Spaak-Jeanmart, Hugo Périlleux-Sanchez, Dominique Buyens, Sandra
Ferretti, Odile Bury, Roland Maekelbergh, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Benoît Thielemans, Échevin(e).

Séance du 16.01.18

#Objet : Question orale de M. Jos BERTRAND concernant la réaction du Collège à la séance de la
commission de concertation relative à la Place Keym#

Séance publique

Jeudi dernier s’est tenue la séance de la commission de concertation concernant les plans de rénovation de la
Place Keym. Je suis très heureux de la façon dont cette réunion s’est déroulée et je suis aussi fier que cela
soit possible dans notre communauté. C’était un exemple de démocratie, durant laquelle plus ou moins 200
personnes ayant des opinions très diverses ont échangé leurs idées sur l’avenir de la place de façon
respectueuse et prête à l’écoute. Je veux aussi remercier et féliciter l’échevin compétent pour la manière dont
il a conduit cette réunion et donné à chacun la possibilité d’exprimer son avis.
A la fin de la réunion, le Bourgmestre a annoncé au nom du Collège qu’il souhaitait toujours mener ce
dossier à bien et a indiqué 8 points sur lesquels les plans seraient ajustés.
Vu l’importance de ce dossier pour notre commune, je voudrais vous demander de répondre à la question
suivante :
« Pouvez-vous nous dire quelles conclusions et quelle évaluation le Collège tire-t-il de cette réunion ? Quelle
suite le Collège compte-t-il donner aux nombreuses préoccupations exprimées lors de cette réunion ?
Le Bourgmestre peut-il apporter des précisions sur les 8 points qu’il a évoqués en clôture de la séance
publique de la commission ? Pouvons-nous entretemps avoir un timing de la poursuite de la procédure ? »

Le Conseil prend connaissance.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cathy Clerbaux

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 17 janvier 2018

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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